



## Pressemitteilung Juli 2018

## Freie Bahn für Regenbogenfamilien!

LesMamas e.V. nimmt an der Münchner CSD-Politparade 2018 mit Bimmelbahn teil | Der gemeinnützige Münchner Verein fordert anlässlich des CSD: Gleiche Rechte für alle Familien!

Beim diesjährigen Christopher Street Day (CSD) in München (14. Juli 2018) setzt LesMamas e.V. ein kraftvolles Zeichen für Familien und ihre Anliegen. Der Verein stellt mit Unterstützung des LSVD Bayern und der Münchner Regenbogenstiftung eine Bimmelbahn zur Verfügung für die jüngsten CSD-Teilnehmer. Kinder fahren vor Sonne und Regen geschützt in der Bahn und Familien wird die Teilnahme an der Politparade (Start: 12 Uhr, Position 9, Dienerstraße, 80331 München) erleichtert. Vor allem aber können sie und ihre Anliegen nicht übersehen werden: LesMamas e. V. macht die Bahn buchstäblich frei für Regenbogenfamilien! Außerdem ist der Verein ganztägig mit einem Infostand in der Regenbogenfamilien-Area (Richard-Strauss-Brunnen, Neuhauser Straße 8, 80331 München) vertreten.

Der gemeinnützige Verein LesMamas setzt sich seit vielen Jahren für eine rechtliche Gleichstellung von Regenbogenfamilien ein. Trotz der 2017 erfolgten Eheöffnung sind Kinder in Regenbogenfamilien noch immer rechtlich benachteiligt. Kinder, die in eine lesbische Ehe geboren werden, müssen von der zweiten Mutter weiterhin adoptiert werden, um vor dem Gesetz zwei Eltern zu haben. Ein Prozess, der rechtliche, finanzielle und emotionale Unsicherheit stiftet und Kinder lesbischer Frauen damit klar benachteiligt. LesMamas fordert daher eine Änderung des Abstammungsrechts und damit:

- Automatisch gemeinsame Elternschaft für gleichgeschlechtliche Eheleute
- Mutterschaftsanerkennung analog zur Vaterschaftsanerkennung
- Zugang zu Reproduktionsmedizin unabhängig von der Lebensform und sexuellen Orientierung

Der diesjährige CSD München steht ganz im Zeichen der bevorstehenden bayerischen Landtagswahl und die Organisatoren haben sich mit dem Motto für ein klares Signal an die Politik entschieden: "Bunt ist das neue Weiß-Blau!". Auch Bayerns Familien sind bunt. Ihnen gebührt Anerkennung und Schutz – unabhängig von der sexuellen Orientierung der Eltern.

Weitere Informationen finden Sie unter **www.csdmuenchen.de** | **www.lesmamas.de**. Bei Fragen zögern Sie bitte nicht, uns zu kontaktieren.

Kontakt:

Dr. Tanja Pröbstl m.: 0176/21158212 presse@lesmamas.de